

### 光明地区世帯数

尾生町	847世帯
中尾生町	328世帯
福田町	289世帯

# 光 明

## 第57号

令和3年3月1日(月)

発行 光明地区市民協議会  
責任者 会長 喜多田 一男

光明地区の皆さん、いつも町会ならびに市民協議会の行事活動にご支援ご協力を頂きありがとうございます。 「明るく住みやすい光明地区」を創る為、各種団体の皆様のご協力を得ながら活動を行っているところです。本年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止の為、市民協議会の会議および行事がほとんど自粛中止になっております。町会活動におきましても、自粛しております。この広報紙が発行



会長 喜多田一男

### 光明地区市民協議会

## 市民協 活動報告

される令和2年度3月には、ワクチンができコロナウイルスが終息し、先輩方が築かれてきた、市民協議会と町会の活動が活発にできることを祈ります。

#### 福田町会長 樋口 伸一

令和2年度の福田町会長を務めさせて頂きます樋口伸一でございます。

日頃は町会活動にご理解とご協力を頂き誠にありがとうございます。

本年度は新型コロナウイルスにより各町の行事が自粛や中止となる環境の中、市民協議会の活動もその例外ではなく各部会の皆様には、御苦勞に直面しながら努力を頂いたことに感謝申し上げます。最後にになりましたが、令和3年度に向かい各町の皆様方のご協力を得ながら市民協議会の活動も再び活発化していくことを祈念致しております。

#### 尾生町会長 森下 俊彦

令和2年度の尾生町町会長を務めさせて頂きます森下俊彦でございます。

平素は町会活動に御協力を頂きましてありがとうございます。

光明校区の皆様におかれましては、コロナウイルスの影響の中でも市民協議会活動にご協力ご支援を賜り、誠に感謝申し上げます。本年も運営活動につきましては、事務局の皆様と充分協議の上安全対策を取りながら努めて参りますので、皆様のご協力をお願い申し上げます。最後にになりますが、皆様のご健康とご多幸を祈念申し上げます。



## 学校だより

### 岸和田市立 光明小学校・幼稚園



校長 八木 元彦

日頃より、地域の皆様には、様々な場面でも子ども達がお世話になり、誠に有り難うございます。

今年度はコロナウイルスの影響で、学校が休校になり、まだかつて無い経験にとまどうばかりでしたが、学校再開と同時に、

安全見守り隊が通学路に立ち挨拶をしてくれたことで、子ども達のコロナに対する不安な気持ちを解消してくれました。また、二期からは「二コニコ光明」が始まり、色々な体験活動をさせてもらっています。たくさんの方の地域の方に支えられていることに心より感謝いたします。

### 岸和田市立 桜台中学校



校長 笠川 智香

平素は桜台中学校教育活動にご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。

今年度は、新入生二四九名を迎え、合計六九一名でのスタートとなりました。

山積する教育課題への対応に加えて、新

### 尾生駐在所に 赴任して

小山 幸士

平素より地域の皆様には尾生駐在所の活動にご理解ご協力を頂き、誠に有り難うございます。

今年の4月に南警察署から尾生駐在所に赴任して参りました。

私の自己紹介をしますと、年齢は33歳で3歳年上の妻と5歳と2歳の息子の4人家族です。

私が当駐在所に赴任して約8ヶ月が経ちましたが、幸いにも尾生町では大きな事件・事故は発生しておりません。

しかし、府下全体で様々な犯罪が発生しており、尾生町でも予断を許さない状況下にあります。

地域の皆様が安心して暮らして頂けるように頑張りますのでこれからもご協力宜しくお願い致します。

